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Мэр Братска Сергей Серебренников
рассказал о ходе реализации экологических
программ
На традиционном ежегодном брифинге по вопросам экологии, прошедшем 13 июня в администрации Братска,
мэр Сергей Серебренников и руководители ведущих промышленных предприятий города рассказали
журналистам о ходе реализации экологических программ.

Сергей Серебренников напомнил, что природоохранные мероприятия, которые в ближайшие годы будут
реализованы на территории Братска, входят в две масштабные экологические программы, стартовавшие в
этом году: муниципальную (15 миллиардов рублей) и федеральную (30 миллиардов). Средства городского
бюджета, заложенные в муниципальную программу, пойдут на экологическое образование населения и
озеленение города. Федеральная программа рассчитана на период с 2019 по 2024 год и является частью
национального проекта «Экология».

Глава города рассказал об основных мероприятиях Комплексного плана, разработанного в рамках
федеральной программы и средствах, которые будут на них потрачены. Это — снижение выбросов
промышленных предприятий (14,8 миллиарда рублей), транспортных средств (2,2 миллиарда),
теплоэнергетики и частного сектора (1,8 миллиарда), создание современной системы мониторинга состояния
атмосферного воздуха (260 миллионов), озеленение (250 миллионов). Также администрации Братска
предстоит доработать ещё ряд мероприятий на 6 миллиардов рублей, которые нужно будет защитить в
правительстве РФ. Сюда входят мероприятия по комплексному развитию транспортной инфраструктуры
города, строительство городского парка и обустройство лесопаркового зелёного пояса вокруг Братска.

В 2019 году программы только начинают реализовываться: решаются вопросы финансирования и организации
экологических мероприятий, а также проектирования объектов. Но уже сегодня есть конкретные результаты.

Так, уже в 2019 году в рамках Комплексного плана в Братске появятся 10 новых троллейбусов. За всё время
работы экологических программ город должен полностью обновить троллейбусный парк, который насчитывает
40 машин. Также в ближайшее время в город поступит семь единиц коммунальной техники, работающей на
газе. До конца года будет приобретено ещё четыре единицы такой техники.

Для перевода городского автотранспорта на газ уже приобретены и в ближайший месяц прибудут в город два
современных передвижных газозаправочных комплекса. К 2025 году в городе будет работать шесть
газозаправочных станций, для достижения экологического эффекта предполагается перевести на газ порядка
трёх тысяч легковых автомобилей.

Сергей Серебренников также отметил, что ряд принципиальных вопросов по улучшению экологии в Братске
тормозится правительством Иркутской области. Например, строительство межпоселкового газопровода от
ГРС 45-го квартала (16,3 километра). Проект строительства уже готов и прошёл госэкспертизу, администрация
города готова к сбору исходных данных, выделению земельных участков и т. д., однако региональное
правительство до сих пор не определило подрядную организацию. Ещё один проблемный вопрос —
газификация Падунского и Центрального районов Братска, которая предполагает строительство газопровода
через Ангару.

Мэр рассказал, что в Москве при обсуждении хода реализации экологических программ обсудили также
проблему состояния городских дорог, протяжённость которых составляет более 570 километров. Сергей
Серебренников предложил включить в Комплексный план мероприятия по капитальному ремонту дорожной
сети Братска. Плохое состояние дорог, пояснил мэр, приводит к росту загазованности и запылённости воздуха
на территории Братска.
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- Сегодня нам нужно провести новые исследования, — сказал Сергей Серебернников, — с тем,
чтобы сделать сравнительный анализ и посмотреть, насколько эффективны наши
экологические мероприятия, требуют они корректировки или нет. Исследования будут
проведены уже в этом году.

Серебренников Сергей,
Братск, II Братский
экономический форум,
15 сентября 2017 года.
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